

NOUVEAU BENCHMARK DE USD 1,5 MILLIARD A 3 ANS

La deuxième émission publique de Dexia Crédit local en 2020 remporte un succès

Bruxelles, Paris, le 28 avril 2020

Malgré un contexte inédit de confinement et d'incertitudes économiques rarement égalées, Dexia Crédit Local a pu exécuter le 28 avril 2020 sa seconde émission publique de l'année 2020 pour un montant de USD 1,5 milliard à 3 ans.

Cette émission confirme le soutien continu de la base d'investisseurs dans le financement obligataire à long terme de Dexia Crédit Local dans un environnement fortement chahuté. En effet, près de 87 investisseurs institutionnels ont répondu à l'appel dans cette opération permettant de récolter près de USD 3,65 milliards d'ordres en 24 heures. L'Europe représente 55% du placement suivie par l'Asie pour 21% puis l'Afrique/Moyen Orient pour 16% et enfin les US pour 8%.

Les Banques centrales et institutions officielles ainsi que les trésoreries de banques restent les acteurs majeurs dans nos émissions obligataires (respectivement 44% et 39% du placement).

Avec cette opération, 63% du programme obligataire de l'année a été exécuté.

